

Ressort: Politik

## Bayerns Innenminister beharrt auf Obergrenze für Flüchtlinge

Berlin, 26.10.2017, 01:00 Uhr

**GDN** - Vor den Sondierungen der möglichen Jamaika-Partner zum Thema Zuwanderung am Donnerstag beharrt Bayerns Innenminister Joachim Herrmann auf einer Obergrenze für Flüchtlinge. "Die Erfahrung hat gezeigt, dass wir bis zu 200.000 Menschen jährlich aus humanitären Gründen aufnehmen und integrieren können - mehr nicht", sagte der CSU-Spitzenkandidat bei der Bundestagswahl den Zeitungen der Funke-Mediengruppe (Donnerstag).

"Wir müssen im Koalitionsvertrag deshalb auch sicherstellen, dass unkontrollierte Zuwanderung nach Deutschland nicht mehr möglich ist." Nur so könne eine künftige Bundesregierung glaubhaft und dauerhaft bestehen.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-96667/bayerns-innenminister-beharrt-auf-obergrenze-fuer-fluechtlinge.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)